



## Tipps zum Thema Ablösung

- Jedes Kind ist anders. Das eine kann sich gut von den Eltern lösen, das andere braucht länger, bis es sich alleine in einer neuen Situation zurechtfinden kann.
  
- Wenn Ihr Kind Schwierigkeiten mit der Ablösung hat, nehmen Sie sich bitte genug Zeit, um während den ersten Wochen in der Spielgruppe bleiben zu können.
  
- Halten Sie sich bitte so im Hintergrund auf, dass Ihr Kind in der ersten Zeit Blickkontakt zu Ihnen hat. Spielen Sie bitte nicht mit Ihrem Kind und vor allem, greife Sie nicht ins Spiel Ihres Kindes ein.
  
- Sobald Ihr Kind genug Vertrauen zu uns Spielgruppenleiterinnen, den anderen Kindern und der neuen Umgebung hat, versuchen Sie Ihre Zeit in der Spielgruppe jeden Morgen ein wenig zu verkürzen.
  
- Teilen Sie Ihrem Kind mit, wenn Sie sich zum Gehen entschlossen haben und verabschieden Sie sich von ihm.
  
- Gehen Sie nie, ohne sich zu verabschieden.
  
- Der Abschied sollte möglichst kurz sein, auch wenn Ihr Kind weint. Meist hört das Weinen nach kurzer Zeit auf.
  
- Sollte Ihr Kind längere Zeit weinen oder sich sonst unwohl fühlen, rufen wir Sie an.